

# *Le président de la Russie déclare que les États- Unis ont une grande responsabilité dans la stabilité mondiale*

---



Moscou, 4 juillet (RHC-PL)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a déclaré aujourd'hui dans un message à son homologue étasunien, Barack Obama, que les deux pays ont une responsabilité dans le maintien de la stabilité internationale, et il a considéré comme un devoir de coopérer pour le bénéfice du monde entier.

Dans un communiqué à l'occasion du Jour de l'Indépendance des États- Unis, divulgué par le service de presse du Kremlin , Vladimir Poutine, a déclaré son espoir que les relations entre les deux pays, se consolident sur la base du respect mutuel malgré toutes les difficultés et les divergences.

Après le coup d'état du 22 février dernier en Ukraine avec le soutien direct des États- Unis et la condamnation de la Russie, les relations entre les deux puissances se sont détériorées.

Depuis lors, les tensions ont augmenté avec l'imposition de sanctions à Moscou, pour sa position au sujet du conflit politique à Kiev et la séparation de deux républiques ukrainiennes dans l'est du pays après un

référendum d'indépendance, action que la Maison Blanche ne veut pas reconnaître comme légitime.



**Radio Habana Cuba**